

【1年・国語担当】

桂川中学校の生徒の皆さん、先生方、3週間本当にお世話になりました。初週は不安なことや慣れないことが沢山あって「しんどいなあ」と感じることがありました。しかし、生徒の皆さんも先生方も優しくて救われました。見かけたら「りか先生！」と声をかけてくれた1年生、2年生、バレ一部、めっちゃ嬉しかったです。私が先生として教えられことはあまりないですが、この3週間で学んだことは先生になつた時、しっかり活かしていきたいと思います。皆さまのご活躍をお祈りします。ありがとうございました。

【1年・理科担当】

3週間ありがとうございました。大学の授業だけでは学ぶことのできないことを教育現場に実際に立って学ぶことができました。生徒たちと話す時間や授業・クラス活動など、有意義な時間を過ごすことができました。忙しい中、教育実習生の私を受け入れていただき、ありがとうございました。

【1年・英語担当】

桂川中学校のみなさん、3週間本当にお世話になりました。この3週間を振り返ってみると、教育実習を通して得られたものは非常に多く、本当に貴重な体験ができました。皆さんと過ごした日々は私にとってかけがえのない宝物です。本当にありがとうございました。また、教育実習に関わって下さった皆様には心から感謝申し上げます。この3週間で学んだことをこれからも活かして頑張ります。短い間でしたが、本当にありがとうございました。

【2年・音楽担当】

桂川中学校の皆様、3週間本当にお世話になりました。この3週間で本当にたくさんのこと学び、貴重な経験をさせていただきました。初めは、皆さんの名前や顔も学校のことも、わからないことだらけで、不安でいっぱいでしたが、だんだんとみんなとコミュニケーションをとることで、充実した時間を過ごせました。私の音楽や道徳・総合の授業は、不慣れで、ぎこちなくて迷惑をかけたと思うが、集中してわたしの話を聴いてくれたり、たくさん考えて意見を発表してくれたりと、みんなに助けてもらいながら授業もできました。ありがとうございました。これからも勉強を続けて良い先生になれるよう頑張ります。3週間ありがとうございました。

【2年・保健体育担当】

3週間本当にお世話になりました。教員を目指す私にとって桂川中学校で得た経験は貴重な財産です。生徒たちとたくさん関わる中で実習生である私の方が学ぶことが多くありました。この経験を胸に立派な教員になれるよう努力します。お世話になった先生方、生徒の皆様、ありがとうございました。

【3年・保健体育担当】

教育実習が始まる前は緊張や不安でいっぱい、初めの1週間はわからないことだらけで、戸惑うこと多かったです。しかし、生徒の皆さんがあなたとたくさん話しかけてくれたおかげで、とても気が楽になってがんばれました。3週間という短い間でしたが、優しい先生方や声をかけてくれた生徒のみんなのおかげで楽しい思い出に残る実習になりました。ありがとうございました。